

6.—(15585) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant que M. J. C. Bourgeois soit nommé opérateur d'ascenseur au salaire de \$600 par année, en remplacement de M. Millette, décédé.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

7.—(15752) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant que les travaux de construction d'une avant couverture au Marché Saint-Jacques soient confiés à la Compagnie J.-B. Gratton Limitée, au prix de \$168.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

8.—(15753) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant d'obtenir l'opinion du Département en Loi sur certaines questions concernant le système de réfrigération du Marché Bonsecours.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

9.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, déclarant que MM. J.-B. Grégoire et L. Dansereau ont été absents du service pour cause de maladie et recommandant de payer leur salaire.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

Son Honneur le Maire reprend son siège.

10.—M. Alban Germain se présente devant le Bureau en sa qualité d'avocat du Surintendant de Police et déclare que vu l'attitude prise par le Conseil sur le rapport du Bureau des Commissaires, recommandant l'institution d'une enquête dans l'affaire Frisco, le Surintendant de Police désire informer le Bureau qu'il intentera une action en dommages intérêts pour diffamation contre M. John H. Roberts.

11.—(15791) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Impressions et de la Papeterie, déclarant qu'il serait nécessaire de voter un crédit supplémentaire de \$7,883 pour terminer l'exercice courant, savoir:

Impressions générales	\$3,000
Annonces	3,000
Fournitures aux dessinateurs	500
Réparations aux dactylographes	150
Machine à additionner "Dalton"	358
Machine à additionner "Burroughs"	375

Résolu: D'autoriser l'achat desdites machines à additionner "Dalton" et "Burroughs", pour le Trésorier et pour le Département de l'Agent des Achats et des Ventes, ex-crédit voté par le Conseil, et de faire rapport au Conseil, recommandant de voter les crédits supplémentaires suivants:

Impressions générales	\$3,000
Annonces	3,000
Fournitures aux dessinateurs	500
Réparations aux dactylographes	150
	\$6,650

12.—(15631)—Soumise une résolution de la Commission de Réception, en date du 19 août dernier, recommandant le paiement de certains comptes.

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes comme suit:

Réception aux marins du croiseur français "Descartes":	
Cie des Tramways de Montréal	\$ 32.50
Hôtel Saint-Régis	315.80
Thomas Simpson	44.00
Cie d'Auvents des Marchands	7.50
W. H. Henry	40.60
Dîner en l'honneur de M. Blanchardt, de Chicago:	\$ 440.40
Club Saint-Denis	\$ 35.55
	35.55

6.—(15585) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that Mr. J. C. Bourgeois be appointed elevator man at a salary of \$600 per annum, to replace Mr. Millette, deceased.

Resolved: To concur in said report.

7.—(15752) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that the construction of the projecting-roof of St. James Market be intrusted to the J. B. Gratton Co., Limited, for the price of \$168.

Resolved: To concur in said report.

8.—(15755) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the opinion of the Law Department be asked on certain questions concerning the refrigerating plant of Bonsecours Market

Referred to the Law Department for a report.

9.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, stating that Messrs J. B. Grégoire and L. Dansereau have been absent on account of illness and recommending that they be paid their salary.

Resolved: To concur in said report.

His Worship the Mayor took his seat.

10.—Mr. Alban Germain appeared before the Board in his capacity of Attorney for the Superintendent of Police, and stated that in view of the attitude taken by the Council on the report of the Board of Commissioners, recommending that an investigation be held in the Frisco matter, the Superintendent of Police desires to inform the Board that he will take a suit for damages for defamation against Mr. John H. Roberts.

11.—(15791) Submitted a report from the Superintendent of the Printing and Stationery Department, stating that it is necessary to vote a supplementary appropriation of \$7,883, to finish the current year, to wit:

General printing	\$3,000
Advertisements	3,000
Supplies to draughtsmen	500
Repairs to type-writing machines	150
Adding machine "Dalton"	358
Adding machine "Burroughs"	375

Resolved: To authorize the purchase of said adding machines "Dalton" and "Burroughs," for the Treasurer and for the Purchasing and Sales Agent Department, ex-appropriations voted by Council, and report to Council, recommending that the following supplementary appropriations be voted:

General Printing	\$3,000
Advertisements	3,000
Supplies to draughtsmen	500
Repairs to type-writing machines	150
	\$6,650

12.—(15631) Submitted a resolution from the Reception Committee, dated the 19th August last, recommending the payment of certain accounts.

Resolved: To authorize the payment of said accounts as follows:

Reception to the sailors of the french man-of-war "Descartes":	
Montreal Tramways Co.	\$ 32.50
St. Regis Hotel	315.80
Thomas Simpson	44.00
Merchants Awning Co.	7.50
W. H. Henry	40.60
Dinner in honor of Mr. Blanchardt, of Chicago:	\$ 440.40
St. Denis Club	\$ 35.55
	35.55